

# *Kenya y el atletismo mundial lamentan muerte de Kevin Kiptum*

---



Kiptum

Nairobi, 12 feb (PL).- El gobierno y pueblo de Kenya, así como la familia del atletismo a nivel internacional, lamentan el fallecimiento del fondista Kelvin Kiptum, recordista mundial, y su entrenador en un accidente automovilístico anoche.

Al regresar de Eldoret, en el condado de Uasin Gishu, Kiptum perdió el control de su vehículo en la zona de Kaptagat, a lo largo de la carretera Eldama Ravine-Eldoret.

El coche se desvió de la vía hacia una zanja antes de ser detenido por un árbol a unos 60 metros de la carretera principal a las 23:00, hora local, según el diario local Nation.

Junto con el atleta de 24 años de edad falleció su entrenador, el ruandés Gervais Hakizimana.

El presidente keniano, William Ruto, lamentó el suceso y expresó en su cuenta de la red social X que Kiptum “posiblemente uno de los mejores deportistas del mundo que rompió barreras para conseguir un récord de maratón. Sólo tenía 24 años y, como héroe, triunfó en Valencia, Chicago, Londres y otras competiciones importantes”.

Ruto calificó de incomparables su fuerza mental y disciplina. “Kiptum era nuestro futuro. Un deportista extraordinario ha dejado una huella extraordinaria en el mundo. Nuestros pensamientos están con la familia y la fraternidad deportiva. Que descanse en paz”, concluyó el post.

Por su parte, el presidente de World Athletics, Sebastian Coe, manifestó conmoción en la misma plataforma digital por el trágico suceso y envió a nombre del organismo rector de la disciplina deportiva su más sentido pésame a las familias, amigos, compañeros de equipo del destacado corredor y a la nación de Kenya.

«Fue recién a principios de esta semana en Chicago, el lugar donde Kelvin estableció su extraordinario récord mundial de maratón, que pude ratificar oficialmente su tiempo histórico. Un atleta increíble que deja un legado increíble, lo extrañaremos muchísimo», escribió Coe.

El rotativo precisó que una tercera persona, una mujer, estaba en el vehículo y fue trasladada al mismo hospital con heridas graves.

Kiptum fue el primer hombre en correr el maratón en menos de dos horas y un minuto. Estableció el récord mundial de 2:00.35 en la ciudad de Chicago, Estados Unidos, en octubre pasado, para superar la marca de su compatriota Eliud Kipchoge, el cual fue ratificado la semana pasada por World Athletics.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/346978-kenya-y-el-atletismo-mundial-lamentan-muerte-de-kevin-kiptum>



# **Radio Habana Cuba**